

Augenblick, wo sie zur Ausführung gelangen sollten. Ohne Zweifel waren sie über das Erscheinen des großen, zottigen, plötzlich auf sie zukommenden Tieres ein wenig erschrocken, denn beide sprangen plötzlich auf und ihre Büchsen blitzten im nämlichen Augenblicke. Sofort stürzte der Büffel zur Erde.

Aber mit der List war es jetzt vorbei; der Stier, welcher die Herde bewachte, hatte die Jäger bemerkt, er brüllte seinen Gefährten eine laute Warnung zu und eilte galoppierend davon. Alle übrigen folgten, so schnell sie laufen konnten.

Glücklicherweise liefen sie nicht in der uns entgegengesetzten Richtung fort, sondern bogen nach rechts ab, so daß sie quer vor uns über die Prairie rasten. Wenn wir also in schräger Linie davonsprengten, konnten wir ihnen den Weg verlegen, und unsere ganze Gesellschaft setzte darum, ohne ein Wort zu verlieren, die Sporen ein und jagte über die Prairie dahin. Wir mußten wohl an fünf Meilen im Galopp zurücklegen, ehe wir in Schußnähe kamen, und es glückte uns, vier von den flüchtigen Kühen zu erlegen. Den übrigen ließen wir die Freiheit, weil einesteils unsere Pferde abgehezt waren, andererseits wir jetzt im Überfluß mit frischem Fleische versehen waren. So schlugen wir denn unser Lager dort auf, wo wir uns gerade befanden, in der Absicht, längere Zeit an diesem Orte zu verweilen, jedenfalls bis unsere Pferde von der langen Reise ausgeruht sein würden.

Zwanzigstes Kapitel.

Die Rückkehr.

Der Ort, wo wir unser Lager aufgeschlagen hatten, befand sich am Ufer eines Baches, der in der Nähe entsprang und durch die Prairie einem nahen Nebenarme des Arkansasflusses zufließ. An der Stelle, wo wir uns befanden, waren die Ufer des Baches nur sehr niedrig; aber in einer Entfernung von etwa 700 Schritt erhöhte sich das Ufer und bildete eine Reihe von